

Communiqué de presse

Berne, le 3 juin 2021

Manque à gagner dans les TP: le Conseil national transmet les motions de sa commission des transports

L'Union des transports publics salue la décision prise aujourd'hui par le Conseil national de transmettre au Conseil fédéral les motions de sa commission des transports (CTT-N) demandant de soutenir les transports publics et le trafic marchandises. Le Conseil fédéral est ainsi chargé d'élaborer, comme en 2020, un projet relatif aux pertes de recettes subies par la branche en raison de la pandémie de coronavirus.

Les conséquences de la crise du Covid-19 continuent de peser sur les transports publics suisses plus d'une année après son éclatement. En effet, les chiffres de fréquentation sont encore loin des valeurs d'avant la pandémie.

Malgré leurs efforts considérables pour maintenir les coûts à un faible niveau, de nombreuses entreprises de transport ne sont pas en mesure d'assumer seules les importants déficits financiers qu'elles essuient. Afin d'éviter que ces dernières, qui sont en règle générale détenues par la Confédération, un canton ou une commune, ne doivent se surendetter, une solution doit être trouvée sous la forme d'un soutien financier. La Confédération a le devoir d'aider ces entreprises à combler le manque à gagner.

Renseignements

Ueli Stückelberger, directeur de l'UTP | 031 359 23 30 | 079 613 77 01

Bruno Galliker, porte-parole de l'UTP pour la Suisse romande | 031 359 23 38